

The L.E.D. Weekly

Publié pour les amis-pratiquants VôVi
4216 Wellington St. #208- Montreal - Quebec H4G 1W2- Canada
aphancao@videotron.ca

472

Volume 48, N°2

Semaine du 25 Juillet 2004

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 24 Juillet 2004

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Luong Si Hang.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

La Voie Spirituelle

Quand nous parvenons à l'équilibre dans la Voie Spirituelle, notre conscience s'éveille ;
Quand nous dissipons l'entichement et abolissons l'intransigeance, nous jouissons de la joie
et du contentement.

Quand nous estimons et aimons Dieu et Bouddha, nous nous analysons clairement ;
Délivrons-nous de l'Impur et invoquons mentalement Nam Mô A Di Đà Phật.

Respectueusement,
Vi-Kiên.

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 16 Mai au 22 Mai 2004

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 24 Juillet 2004.
C. d. T. : T.Q.T.

- 16-05-2004 **Question :** Que faut-il faire quand notre cœur est en proie à l'agitation ?
- 17-05-2004 **Question :** Que faut-il faire pour avancer rapidement ?
- 18-05-2004 **Question :** Que faut-il faire pour bénéficier de la Grâce ?
- 19-05-2004 **Question :** Que faut-il faire pour pratiquer et arriver au but ?
- 20-05-2004 **Question :** Toutes mes activités sont filmées pour quoi faire ?
- 21-05-2004 **Question :** Que doit faire Bébé TÁM quand chaque personne oriente sa conscience vers lui ?
- 22-05-2004 **Question :** La conduite vertueuse de Bébé TÁM peut-elle apporter de l'aide aux amis-pratiquants ?

**** * ****

16-05-2004 – Frankfort (Allemagne Fédérale) - 08h30

Question : Que faut-il faire quand notre cœur est en proie à l'agitation ?

Réponse : Quand notre cœur est en proie à l'agitation, nous devons pratiquer beaucoup la Contemplation-Méditative afin de parvenir, par nous-mêmes, à la sérénité.

Stance

Quand nous nous perfectionnons spirituellement dans la Contemplation-Méditative, nous nous défaisons des malheurs et nous dissipons notre luxure impure ;
Estimons dans notre pensée Dieu Le Très-Haut, corrigeons-nous.
Dans la Connaissance-Contemplative, nous possédons une conscience éclairée et par nous-mêmes, nous entreprenons notre Retour ;
Nous semons des opportunités karmiques de l'aide infinie et nous réussissons dans tous les domaines.

17-05-2004 – Frankfort (Allemagne Fédérale) - 02h40

Question : Que faut-il faire pour avancer rapidement ?

Réponse : Pour avancer rapidement, nous devons pratiquer sérieusement.

Stance

Si nous pratiquons sérieusement, nous serons rapidement débloqués ;
Quand nous pratiquons parallèlement la vie terrestre et la Voie spirituelle, nous franchissons les difficultés.
Notre esprit perspicace analyse clairement le chemin de notre évolution ;
Quand nous comprenons en profondeur le Ciel et la Terre, nous nous orientons vers Dieu.

18-05-2004 – Frankfort (Allemagne Fédérale) - 02h45

Question : Que faut-il faire pour bénéficier de la Grâce ?

Réponse : Pour bénéficier de la Grâce, nous devons nous asseoir et pratiquer diligemment la Contemplation-Méditative.

Stance

Quand nous nous éveillons à la connaissance, avec équanimité, de nous-mêmes, nous pratiquons ;
Quand nous développons notre esprit perspicace, nous nous analysons dans notre pratique.
Nous nous guidons pour avancer sur le chemin de la spiritualité ;
Nous nous délivrons de nos chagrins et nous réussissons l'excellente Méthode Spirituelle.

19-05-2004 – Frankfort (Allemagne Fédérale) - 03h05

Question : Que faut-il faire pour pratiquer et arriver au but ?

Réponse : Pour pratiquer et arriver au but, nous devons prendre la ferme résolution de mener la vie de perfectionnement spirituel et d'avancer.

Stance

Dans la vie terrestre, il existe tant d'histoires de passions stupides et d'agitation ;
Quand nos désirs ne réussissent pas, ils créent des méchancetés dans notre cœur.
Quand nous nous éveillons à la connaissance, nous nous délivrons en silence ;
Nous retournons à la Connaissance-Contemplative ; nous nous cherchons.

20-05-2004 – Frankfort (Allemagne Fédérale) - 08h05

Question : Toutes mes oeuvres sont filmées pour quoi faire ?

Réponse : Toutes mes œuvres dévouées au grand peuple sont filmées en vue de laisser un souvenir aux générations suivantes.

Stance

Je me suis engagé à rendre service à la multitude des êtres vivants qui sont dans le malheur ;
Sans cesse je me suis adonné à l'apprentissage spirituel pour leur offrir mon Corps-de-Dharma.
Je me suis délivré et par moi-même, je suis devenu clairvoyant sur mon cheminement dans la Voie Spirituelle ;
Je suis retourné vers l'authenticité et je me suis emprisonné.

21-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 06h50

Question : Que doit faire Bébé TÁM quand chaque personne oriente sa conscience vers lui ?

Réponse : Quand chaque personne oriente sa conscience vers Bébé TÁM, il doit alors lui rendre bien service.

Stance

La conduite vertueuse est débordante d'opportunités karmiques de l'aide infinie ;
Par nous-mêmes, entrons dans la pratique pour avancer vers l'union.
Les opportunités karmiques arrangées par Dieu ne connaissent pas de moments de répit ;
Quand nous pratiquons ces opportunités karmiques spirituelles, nous jouissons de la quiétude du Non-Être.

22-05-2004 – Bad Saul Gau (Allemagne Fédérale) - 07h45

Question : La conduite vertueuse de Bébé TÁM peut-elle apporter de l'aide aux amis-pratiquants ?

Réponse : La conduite vertueuse de Bébé TÁM peut influencer sur la profondeur des amis-pratiquants.

Stance

Quand nous pratiquons et possédons une conduite vertueuse, nous avançons bien ;
Nous transformons profondément tout ce qui vient d'une même Origine Primordiale.
La Sphère d'Energie éclaire la direction de notre avance ;
Quand notre Univers-Cosmique retourne à l'Unicité, notre Corps-de-Dharma traverse tout.